

emeinde  
Walluf



**Kartenvorverkauf  
OCV**

Der Kartenvorverkauf des Wallufer Carnival Vereins findet am Freitag, 24. November, ab 11.11 Uhr im „Alten Rathaus“ Oberwalluf statt.

**Glühwein mit  
Martin Rabanus**

Zu einem Glühweinumtrunk lädt der SPD-Bundesbeauftragte Martin Rabanus alle Frauen und Bürger am Samstag, 24. November, ab 15.30 Uhr am Walluf ein.

Die Veranstaltung steht in Zusammenarbeit mit der SPD Walluf auch im Zeichen der aktuellen Bundestagswahl und zu Wallufer Themen zur Verfügung.

**Eine perfekte Win-Win-Situation**

Schülerinnen und Schüler lasen EVIM-Seniorinnen und Senioren vor

Walluf. (mh) – Den bundesweiten Vorleseitag nutzten sechs Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a, b und c der Walluftalschule mit ihrem Rektor Holger Kilb, um Seniorinnen und Senioren im EVIM Seniorenzentrum Geschichten aus eigenen oder Büchern der Schulbibliothek vorzulesen und ihnen dabei etwas Abwechslung zu bieten.

Im Verlaufe der Lesungen war deutlich zu erkennen, dass sich dabei schnell eine perfekte „Win-Win-Situation“ ergab: Den Schülerinnen und Schülern bereitete das Vorlesen großen Spaß.

Die Seniorinnen und Senioren hatten sichtlich Vergnügen, entspannt für eine knappe Stunde den vorgetragenen Geschichten zu lauschen.

Vorgelesen wurde in verschiedenen Räumlichkeiten. Erstmals waren auch Schülerinnen und Schüler zu den Seniorinnen und Senioren gegangen, die immobil sind. Überraschung für einen Schüler war, dass der Senior, dem er zuvor vorgelesen hatte, sein eigenes Buch mitgebracht hatte, um dem Schüler daraus vorzulesen.

Wie Rektor Kilb sagte, besteht die Zusammenarbeit des Vorlesens seit fünf



*Eine Seniorin hört Arthur beim Vorlesen zu.*



*Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a, b und c der Walluftalschule mit ihrem Rektor Holger Kilb und dem FDP-Landtagsabgeordneten Stefan Müller.*

Jahren. Dabei habe man gute Erfahrungen gemacht. Das Vorlesen sei jedoch nicht die einzige „Dienstleistung“ seiner Schule. Regelmäßig gehen Schülerinnen und Schüler zum Singen in das Seniorenzentrum und wöchentlich werde mit Seniorinnen und Senioren gebastelt. Großer Vorteil sei, dass Schule und Seniorenzentrum ganz nahe beieinander liegen.

Überraschung für zwei Seniorinnen war, dass Landtagsabgeordneter Stefan Müller nach seiner Lesung in der Freiherr vom Stein-Schule in Eltville zuvor spontan in das Seniorenzentrum kam und ihnen eine spannende Geschichte vorlas.

Als die Lesung der Schülerinnen und Schüler endete, war aus dem Kreise der Seniorinnen und Senioren der Wunsch zu hören, diese nicht nur einmal pro Jahr anzubieten.

**Walli und die Erdbeeren aus dem Paradies**

Präsentation des Kinderbuch-Projekts der Kindertagesstätte „Paradies“

Walluf. (mh) – Wie bereits berichtet, hat sich die Kindertagesstätte „Paradies“ auf die Zertifizierung als Lese-Kita vor. In diesem Zusammenhang ist die Idee entstanden, sich praktisch mit der Erstellung eines Kinderbuches zu beschäftigen.

Mithilfe der Lese- und Literaturliebling Sabine Stemmler und der Unterstützung der Gemeinde Walluf war den Vorschulkindern im September im Rahmen des Projektes der Netzwerk Leseförderung Rheingau-Taunus ein Workshop mit der Illustratorin Jana Walczyk angeboten worden.

Auf ihre Aufgabe einzustimmen, haben die Vorschul Kinder von „Paradies“ zwei Tage zuvor an einer Lesung der Autorin Bärbel Oftring in der Kindertagesstätte teilgenommen, die genau das ist. Dabei hatte sie auch die Aufgabe, „Schau mal, eine Schnecke hat...“ vorzulesen, das Jana Walczyk illustriert hat.

Die Kinder spielen auch eine Schnecke und kontrollieren in dem neu erstellten



*Sabine Stemmler stellte mit dem Kinderbuch „Die Schnecke Walli und die Erdbeeren aus dem Paradies“ das Ergebnis des Workshop-Projekts vor.*

Dieses basiert auf den Überlegungen und Ideen der am Workshop teilnehmenden Mädchen und Jungen, die auch die darin enthaltenen Illustrationen

Am Montag herrschte große Spannung, denn das Kinderbuch ist fertig gestellt. Es trägt den Titel „Die Schnecke Walli und die Erdbeeren aus dem Paradies“.

alle Kinder vom Paradies mit ihren Betreuerinnen und Betreuer anwesend. Ferner Bürgermeister Manfred Kohl sowie Sabine Stemmler und Randolf Hess. Stemmler hatte es übernommen, den Kindern die Geschichte der Schnecke Walli, die in einem Kräuterbeet mitten im Garten der Kindertagesstätte lebt und gerne einen Freund hätte, vorzulesen. Randolf Hess zeigte die entsprechenden Bilder.

Wie die Kinder erfuhren, trifft Walli eines Tages auf einen Storch, der sie mit nach Afrika nimmt, wo sie Abenteuer erlebt und neue Freunde findet. Da aber die besten Erdbeeren der Welt neben ihrem Kräuterbeet in Walluf wachsen, bekommt sie Heimweh und der Storch holt sie wieder ab.

„Ich wusste gar nicht, dass Ihr eine so tolle Geschichte erfunden habt und so gut malen könnt“, zeigte sich Bürgermeister Kohl begeistert, „als ich das Buch gesehen habe“. Es bereite ihm sichtlich Freude, allen Kindern, die daran mitgewirkt hatten, nicht nur ein Buch sondern auch das von ihnen gemalte Bild, eingerahmt in einen Rahmen, zu überreichen.

Zu erwerben ist das Buch in der Kindertagesstätte „Paradies“, der Ge-